

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan Karunianya penulis skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik, skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inquiry Training Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Fluida Statis di SMA Negeri 9 Medan “, disusun untuk memperoleh gelar sarana pendidikan di jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr.Eva Marlina Ginting, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberi bimbingan dan saran-saran kepada saya sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Ibu Dr.Mariati Purnama Simanjuntak,S.Pd,Msi, Ibu Rugaya.M.Si, dan Bapak Dr.Makmur Sirait,M.Si sebagai dosen penguji yang telah banyak memberi masukan untuk skripsi saya.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda H.Amirrosip Siregar dan Ibunda Raminem yang selalu memberikan dorongan, do'a, dana kepada saya selama menyelesaikan studi di Unimed, juga teristimewa kepada adik-adikku Den bagus Sanjaya, Fahmi Idris, dan Zubaidi serta keluarga besar baik dari pihak ummi maupun buyah. Juga teristimewa saya ucapkan terima kasih kepada sahabat – sahabat saya yaitu Febrina Ramadhani, Kiki Rahayu Damanik, Linda Sari, dan Rizky Amalia yang selalu setia mendampingi dan selalu memberi semangat serta dukungannya kepada saya mulai dari penyusunan sampai dengan selesainya Skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada teman – teman PPL SMP Negeri 2 Deli Tua, rekan – rekan Fisika stambuk 2013 yang sama – sama berjuang telah memberi motivasi khususnya Fisika Ekstensi A 2013 yang tak bisa saya sebutkan satu persatu. Yang teristimewa untuk Sahabat Hidup saya yang tak tahu dimana keberadaanya terima kasih menjadi semangat kepada saya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan meskipun terlambat dari teman yang lainnya. Terimakasih juga bua adik – adik kost saya Dewi, Kiki, Lela, dan Tiyas yang bersedia menampung saya.Terima kasih juga untuk teman – teman yang lainnya yang tidak dapat saya sebutkan namanya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun dari tata bahasa, untuk itu penulis mengharakan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi ini memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Agustus 2018

Penulis

Kiki Liana Siregar



THE
Character Building
UNIVERSITY